



Interco-Conseil Général

ASSEMBLEE GENERALE

de tous les personnels de la solidarité
jeudi 3 mars 2005, de 13 h 30 à 16 h 30,
à la M.P.T. de Châteaulin - quai Alba

Travail social : Avons-nous touché le fond ?

Quand allons-nous enfin prendre en compte le sens du travail social ?

Les dispositifs mis en place au Conseil Général du Finistère, dans un esprit de contrôle renforcé, et les lois sécuritaires (Perben II, et à venir), font craindre le pire pour l'avenir du travail social.

L'instance de déontologie suffira-t-elle à nous préserver des dérives ?

Affirmons notre opposition au contrôle social !

L'action menée, dont la dernière en date est le refus, le 3 janvier, de siéger au comité de suivi, nous a permis d'obtenir 47 créations de postes. A cette occasion, Madame la Vice-Présidente a adressé à tout le personnel des territoires un courrier mettant en cause la légitimité des délégués.

Nous vous invitons à signer chacun la lettre ci-jointe, qui sera envoyée collectivement le 3 mars.

Le mouvement a permis d'obtenir des avancées. Restons solidaires et vigilants quant aux applications concrètes sur le terrain : choix d'organisation, nombre de postes et moyens matériels. Nous débattons sur les perspectives et priorités à défendre.

Venez nombreux le 3 mars

Nous comptons sur chacun d'entre-vous.

Ces heures sont des Heures Mensuelles d'Information Syndicale, autorisées sur le temps de travail pour tout le personnel.